

復旧現場の様子語られる

震災対応の情報共有の場に

建設トップランナー俱楽部

一報告の機会を得なければ、仲間が何をやっているのかが分からぬ。この機会を有意義なものにしてほしい」とあいさつした。



立ち見が出るなど関心の高さをうかがわせた

建設トップランナー俱楽部（和田章代表幹事）は15日、「東日本大震災現場からの証言」と題した「フォーラムを東京都内で開いた。全国から400人あまりが参加し、復旧現場に携わっている企業などから報告を受けた。

開催に先立ち志多充吉建設部会長は「東日本大震災から学んだ課題などを情報共有する必要があると感じた」と同フォーラムの趣旨を述べた。これに続き、和田代表幹事は

では、東北地方整備局が防災ヘリコプター「みちのく号」からの地震発生当日の空撮映像を公開した。また、道路の瓦礫など障害物を取り除き交通網を復旧させる啓開作業の手

順などが報告された。
実際の復旧現場に携
わっている企業からの
報告は、参加者の関心
を集めた。仙台市の復

させたことで復旧効率が向上したと語り、震災時のワンストップ化を推奨した。重機を用いて照明を確保するな

用語解説

ものを工夫するし、避難所に貢献できることも示した。また、事前訓練の必要性や重要性が語られた。